

鴨川小学校だより

令和4年6月9日第9号（保護者の皆様へ）

■5年生自然学校について

昨日お配りした別紙「本年度の自然学校の実施について（お知らせ）」（5年生保護者向け）の通り、新型コロナウイルス感染症対策のため、国立淡路青少年交流の家での自然学校は、以下のように、市内8校を2つに分けて、2泊3日に短縮して実施することとなりました。本来、自然学校は4泊5日ですが、短縮した分、残りの日数については、学校の規模や感染状況に応じて、実施時期や方法を検討します。

○7月4日（月）～6日（水） 滝野連合（滝野東小・滝野南小）と東条学園前期課程

○7月6日（水）～8日（金）4校連合（福田小・米田小・三草小・鴨川小）と社小

■全国学力・学習状況調査ならびに加東市標準学力調査について

4月19日に6年生を対象として、全国学力・学習状況調査（国語・算数・理科・質問紙）が実施されました。この調査は、全国的な児童の学力や学習状況を把握・分析し、学校における指導の充実や学習状況の改善に役立てるために、文部科学省により実施されています。また、12月には、3～6年生を対象として、標準学力調査（国語・算数・意識調査）が加東市教育委員会により実施される予定です。この調査は、実施時期までに学習した内容が、どの程度身についているかを確認し、これからの指導に生かすためのものです。また、各調査の結果については、後日、個票を返却します。学校では、これらの調査結果を活用し、指導の工夫に努めていきます。

■体力テスト



体力テストを行いました。鴨川っ子は元気に挑みました！

■ゴーヤを植えました



加東エコ隊の方々からご指導を受け、3・4年生がゴーヤを植えました。

※本日、別紙「学校生活における児童生徒のマスクの着用について」をお配りしました。

ご確認いただき、ご理解のほどお願いいたします。学校においては、子どもたちに指導や声かけをしながら、毎日の教育活動に取り組んでいきます。（校長 福井 明）